# Lección 7B - Vivir en el diseño de Dios para el matrimonio

### Introducción

Gabriel y Alejandra se enamoraron rápidamente y se casaron. Sin embargo, cuando terminó la fase de la luna de miel, vino la frustración. Alejandra se preguntaba por qué Gabriel no le ayudaba en la casa. ¿Por qué nunca le ayudaba con los niños? ¿Por qué no daba mejores regalos de cumpleaños y aniversario? ¿Por qué no recordaba las fechas importantes? Gabriel tenía frustraciones similares. ¿Por qué Alejandra no lo apoyaba más, considerando sus largas jornadas de trabajo? ¿Por qué no le preparaba sus platos favoritos con más frecuencia? ¿Por qué pasaba más tiempo con sus amigas que con él?

A medida que se enfocaban en los problemas que veían en la otra persona, las peleas se volvieron frecuentes y el resentimiento comenzó a crecer. Un amigo señaló que algo estaba funcionando al revés en su matrimonio. Ambos estaban enfocados en lo que pensaban que debían recibir y en lo que la otra persona no hacía. En otras palabras, estaban enfocados en sí mismos. El amigo les sugirió que se enfocaran en lo que podían hacer el uno por la otra. Gabriel debía enfocarse totalmente en las necesidades de Alejandra, y Alejandra debía enfocarse totalmente en las necesidades de Gabriel. Si podían hacerlo, constantemente satisfarían las necesidades del otro.

Ese cambio de mentalidad reavivó su amor y transformó su relación. Al enfocarse en lo que podían hacer el uno por la otra, Gabriel y Alejandra redescubrieron el amor en su matrimonio. Esta lección explorará lo que enseña la Biblia sobre las responsabilidades de los esposos, las responsabilidades de las esposas y las responsabilidades de ambos. Al repasar esas responsabilidades, no debemos centrarnos en lo que la otra persona debe hacer. Más bien, debemos centrarnos en lo que Dios nos llama a hacer.

## Responsabilidades en el matrimonio

Actividad:

Repasa los pasajes bíblicos que se listan a continuación. Luego, con base en esos pasajes, haz una lista de las responsabilidades de los esposos, las responsabilidades de las esposas y las responsabilidades de ambos.

Responsabilidades de los esposos esposas	oilidades de las Responsabilidades de ambos
<ul> <li>Amar a sus esposas con abnegación confia</li> <li>Atesorar a sus esposas - Admin</li> </ul>	5:14 Gálatas 5:22-23

## Amor basado en el modelo de amor de Cristo

No es de extrañar que Satanás, el mundo y nuestra propia naturaleza pecaminosa busquen menoscabar el don de Dios del matrimonio. Muchas veces las personas disfrutan de los placeres del matrimonio sin compromiso. Los esposos y las esposas se sienten tentados a romper las promesas mutuas que se hicieron. Puede que dejen de cumplir con sus responsabilidades matrimoniales. Muchas fuerzas a nuestro alrededor buscan arruinar ese bello regalo.

Lee: Efesios 5:21-33 y Colosenses 3:12-14

Dialogar: ¿De qué manera debería el amor en el matrimonio reflejar el modelo de amor que

Cristo tiene por la Iglesia?

¿Por qué el perdón es crucial para el éxito de un matrimonio?

- El matrimonio inspirado en Cristo debe incluir amor incondicional y abnegado.
- El perdón es esencial en el matrimonio porque el esposo y la esposa son pecadores y, por lo tanto, cometen errores. El perdón refleja el amor de Cristo, evita la amargura, mantiene la unidad y edifica la intimidad.

#### Conclusión

Muchas veces las parejas buscan el secreto de un matrimonio exitoso preguntando cuál es el ingrediente especial. ¿Qué es lo que puede mantener feliz a la pareja y hacer que el matrimonio dure? La introducción a este estudio sugiere que, si una pareja piensa constantemente en las necesidades de su pareja, habrá felicidad. Sin embargo, como seres humanos pecadores, muchas veces no

priorizamos las necesidades de los demás. Por eso el perdón es crucial en el matrimonio. El secreto de un matrimonio exitoso radica en basar nuestro amor en el amor que Cristo tiene por la Iglesia. Ese es el ingrediente especial que hace que los matrimonios funcionen y duren. Al concluir tu estudio, ora por el perdón dentro de tu matrimonio y en los matrimonios de los demás.

#### Recursos adicionales:

Para obtener información adicional, consulta el libro El matrimonio y la familia: el álbum familiar de fotos. Este libro está disponible para descarga gratuita en <a href="www.academiacristo.com">www.academiacristo.com</a>

Nota adicional sobre la presentación:

Una esposa sumisa en el matrimonio cristiano refleja la sumisión de la Iglesia a Cristo.

Hoy en día, muchos consideran que la sumisión implica dominación. Sin embargo, la sumisión bíblica no es ni humillante ni degradante. Las Escrituras llaman a los cristianos a someterse los unos a los otros en temor a Cristo (Efesios 5:21). Específicamente, instruye: «Ustedes, las casadas, honren a sus propios esposos, como honran al Señor» (Efesios 5:22-24), reflejando la sumisión de la Iglesia a Cristo.

Del mismo modo, los esposos deben amar abnegadamente, como Cristo amó a la Iglesia (Efesios 5:25). Los esposos deben tener un amor abnegado por sus esposas. Y así, es a un líder amoroso (Efesios 5:23) a quien se somete una esposa cristiana.